

## **Compte-rendu du conseil de classe de la 3<sup>ème</sup>5** **du 26 novembre 2013**

**Ce compte-rendu a été réalisé par le parent d'élève délégué de la classe, que vous pouvez joindre par téléphone (en soirée) si vous désirez des précisions, notamment sur le cas précis de votre enfant qui ne sera pas abordé dans ce compte-rendu.**

Conseil de classe sous la présidence de M. Parra, principal du collège.

En présence de :

Les professeurs Mmes Arbaut, Fabrègue, Bouvarel, Dalla Costa et Charreire et Ms Muzzin et Rey,

Le parent délégué Nathalie LOPEZ,

Les élèves Pauline Maugard et Marina Singainy.

Merci à tous les parents qui ont répondu au questionnaire.

Le tour de table des professeurs a révélé une classe plutôt agréable avec un niveau correct, mais trop passive et attentiste, même de la part des bons élèves qui du coup ne tirent pas le groupe vers le haut. Attention au travail d'une manière générale peu approfondi, les élèves ont tendance à se contenter du minimum.

- ☞ M. Muzzin, professeur principal et enseignant d'histoire géographie et éducation civique, remarque que la classe est difficile à mettre en route, quelques bavardages, peu de travail dans l'ensemble, les élèves ne sont pas assez acteurs du cours. Toutefois le niveau est plutôt bon.
- ☞ Mme Arbaut, professeur d'anglais, trouve le groupe agréable, avec quelques élèves excellents mais trop discrets. Elle remarque un manque de travail et trouve les deux heures d'affilée du jeudi difficiles. Elle nous fait part de sa déception car estime que beaucoup des élèves ont un gros potentiel qui n'est pas exploité. Mme Ancelle, le professeur d'anglais de 9 élèves de la classe, s'est excusée de son absence et demande davantage de participation.
- ☞ Mme Boissy (français) , excusée, trouve la classe d'un bon niveau (13,1 de moyenne générale) mais le travail personnel est fait de manière trop superficielle et attention aux oublis de matériel trop fréquents !
- ☞ M. Rey (technologie) , qui a les 21 premiers élèves de la classe, regrette le peu de travail fourni et les devoirs non faits régulièrement, d'où une petite moyenne de classe. Toutefois le groupe est agréable.
- ☞ Mme Bouvarel, enseignante de SVT pour 7 élèves de la classe, les trouve trop réservés pour certains et pas assez pour d'autres ! Mme Paris, qui a le reste du groupe, s'est excusée de son absence et remarque une bonne participation de la moitié des élèves, et une trop grande discrétion de l'autre partie ; mais la classe a un bon niveau.
- ☞ Mme Dalla Costa, qui a la plus grosse partie de la classe en sciences physiques, trouve le groupe très sympathique dans l'ensemble et les résultats sont plutôt bons

lorsque l'évaluation est prévue. Un peu plus de difficultés en contrôle de synthèse (qui regroupe plusieurs notions). Elle note que le cours du lundi matin de 8h à 10h est difficile en raison des retards systématiques de certains élèves et d'une mise en route compliquée !

☞ Mme Charreire, professeur d'allemand pour 9 élèves, est contente du groupe.

Suite à la remarque de certains parents, j'ai fait part au conseil de classe de la difficulté pour certains élèves qui ont fait le voyage en Allemagne de récupérer les cours et devoirs à leur retour. Mme Charreire a expliqué que le système mis en place pour scanner les cours avait rencontré quelques difficultés (appareil pas toujours disponible lorsque les élèves désignés devaient scanner les supports) et qu'il ne serait probablement pas reconduit. Il faut que les élèves se prennent en charge (en 3<sup>ème</sup> ils en sont capables !) et désignent eux-même un camarade qui leur prend le tout pour leur retour ; c'est ce qui sera proposé l'an prochain.

Certains parents m'ont fait part de leur surprise concernant les notes d'allemand de la fin de l'année dernière qui comptent pour le 1<sup>er</sup> trimestre de cette année. Mme Charreire, qui suit ces élèves depuis la 6<sup>ème</sup>, confirme que les évaluations données après l'arrêt des notes du 3<sup>ème</sup> trimestre de l'année précédente comptent l'année suivante, mais que les élèves en sont prévenus et connaissent la règle du jeu.

Les parents concernés ont tous félicité le voyage en Allemagne qui s'est très bien passé, et tous dans l'ensemble sont contents de l'ambiance de la classe et du travail qui est bien réparti dans la semaine.

M. Parra a donné quelques informations générales :

Aura lieu le **jeudi 23 janvier 2014** le « Temps Fort Parents 3<sup>ème</sup> » de 17h à 20h à la salle Crystal à Portes-les-Valence. A destination des élèves de 3<sup>ème</sup> et leurs parents qui pourront rencontrer lycées, lycées professionnels publics du bassin valentinois ainsi que les conseillers d'orientation du CIO.

Sera également organisée par le collège le **6 février 2014** une visite du Mondial des métiers à Lyon, à destination prioritairement d'une cinquantaine d'élèves de 3<sup>ème</sup> étant en construction d'un projet professionnel. Le transport sera pris en charge par l'établissement.

M. Muzzin, professeur principal, a donné la date de la première concertation active : le **jeudi 16 janvier 2014**. Il s'agit d'une rencontre parents/élève/PP et conseiller d'orientation sur le projet d'orientation de l'élève.

Concernant ma question sur le problème des toilettes fermées pendant les cours, M. Parra a expliqué que cela était dû aux incivilités de certains élèves qui y font n'importe quoi (comme par exemple boucher les toilettes avec du papier puis provoquer une inondation en tirant la chasse d'eau !) et que cette fermeture est la seule solution tant que ces élèves ne se raisonneront pas ! Il en a profité pour soulever également le problème des extincteurs régulièrement vidés, toujours par certains élèves, actes qui mettent la sécurité des usagers du collège en danger , les enfants doivent en prendre conscience !

Les délégués des élèves ont simplement noté une bonne ambiance de classe, tout en reconnaissant certains bavardages...

Si vous souhaitez des précisions sur certains points de ce compte-rendu, ou sur ce qui a été rapporté par les enseignants concernant votre enfant, vous pouvez me contacter par téléphone ou par mail.

Le parent délégué FCPE:

Mme Nathalie LOPEZ Chabeuil tél : 06.26.61.06.75 ou 04.75.59.26.99

Nathalie.lopez@upmf-grenoble.fr